



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/contenu/actualites-france-et-international/article/des-effets-sanitaires-a-long-terme>

Des effets sanitaires à long terme liés aux conditions de travail dans les égouts

- contenu - Actualités France et international -

Date de mise en ligne : vendredi 1er juillet 2016

OIEau

L'Anses publie une expertise sur les expositions et les risques sanitaires spécifiques auxquels sont soumis les égoutiers. Sur la base d'une analyse approfondie de la littérature scientifique mettant en évidence des expositions à de multiples agents chimiques et biologiques, dont des composés cancérogènes, mutagènes et reprotoxiques présents dans les eaux usées brutes et dans l'atmosphère des égouts, l'Anses conclut à l'existence d'effets sanitaires à long terme liés aux conditions de travail dans les égouts.